



Kostet uns die SRG zu viel? Sind 200.-- wirklich genug für die Versorgung unserer vier Sprachregionen mit Information, Kultur und Unterhaltung?

Welche Folgen hätte die Halbierung der SRG für die Informationsqualität in der Schweiz? Drohten uns amerikanische Verhältnisse mit Propaganda-Sendern wie Fox News und Konsorten? Was wären die Folgen für die privaten Radio- und TV-Sender?



SRF-Direktorin  
**Nathalie Wappler**  
informiert über Auftrag und Perspektiven der SRG und stellt sich kritischen Fragen



Direktor Gewerbeverband  
**Urs Furrer**  
spricht auf dem Podium für die Initiative



Nationalrätin  
**Maya Bally**  
spricht auf dem Podium gegen die Initiative



Grossratspräsident  
**Urs Plüss**  
moderiert das Podium

Die Veranstaltung ist öffentlich. Der Eintritt ist frei. Diskutieren Sie mit.

**Donnerstag, 19. Februar, 19:30 Uhr**  
**Restaurant Höfli, Bad Zurzach**

